
ПРОТОКОЛ №1 

заседания методической комиссии университета 

от 26 сентября 2013г. 

 
Обсуждаемые вопросы. 

1. Об итогах мониторинга эффективности деятельности ВУЗов. 

Докладчик: директор УМЦ Матьяш В.А. 

2. Обсуждение плана работы методической комиссии на 20013-14 уч.год. 

Докладчик: председатель методической комиссии Семенова Е.Г. 

3. Разное. 

 

1. СЛУШАЛИ: 

 

В.А.Матьяша о проведении мониторинга  ВУЗов. В этом году мониторинг проводился два 

раза. Итоговый отчет ВУЗА по мониторингу представляет собой внушительный документ, 

после обработки и анализа которого комиссией выносится решение об эффективности или не 

эффективности. Докладчик представил презентацию результатов мониторинга за 2012 год. 

Вузы оценивались по пяти показателям. 

1. Средний бал ЕГЭ абитуриентов на входе. 

2. Объемы НИР. 

3. Международная деятельность (удельный вес иностранных студентов). 

4. Финансовая и экономическая деятельность университета. 

5. Инфраструктура. 

 

ГУАП не выполняет пятый показатель, т.к. общая площадь помещений меньше нормы в 2 

раза. 

 В 2013 году добавлен еще один показатель: трудоустройство выпускников. Этот 

показатель определяется министерством. Порог и результат будет опубликован 

одновременно. 

 Особенность мониторинга в том, что сведения объемны, детальны и открыты. Все 

данные, которые из университета отправляются в министерство, контролируются и хранятся, 

а поэтому прослеживаются в последствии. Отклонение от заявленных показателей более, чем 

на 10% в любую сторону, влечет за собой необходимость серьезного обоснования. Для 

справки: количество цифр в отчете колеблется около 11000. 

 Опыт работы над отчетом показал, что в университете требуется срочная и серьезная 

реструктуризация АИС. 

 

ВЫСТУПИЛИ: 

 

Е.Г.Семенова: одним из важных моментов является подушевое финансирование. Необходимо 

приложить все усилия для сохранения контингента. Отчисление более 10% студентов независимо 

от причины влечет за собой сокращение финансирования.  

 

2. СЛУШАЛИ: 

 

Е.Г.Семенова о готовности проекта плана работы методической комиссии. Всем членам 

совета выслан текст. Все поступившие замечания и дополнения учтены. Предложено утвердить 

план работы методической комиссии на  2013-14 уч.год. 

 



3. СЛУШАЛИ: 

А.П.Ястребов о необходимости проведения внутреннего аудита в университете. При 

проведении внутренних аудитов будут привлекаться наиболее опытные методисты кафедр. Всем 

структурам необходимо проверить готовность нормативной и методической документации в 

соответствии с номенклатурой. 

 

 

          

      

ПОСТАНОВИЛИ: 

 

1. Принять информацию к сведению. 

 

 

 

         Председатель Методического Совета                                      Е.Г.Семенова 

          

         Ученый секретарь                                                                       Т.П.Мишура                                                                                                                                                     


